

Artikel vom 15.04.2024



v.l. Jörg Kurz, Bertram Stolzenberger, Leander Wöber, Herbert Wetzel, Judith Gerlach

Mitgliederversammlung mit Ehrenabend

Letzten Freitag hatte der CSU-Ortsverband seine Mitglieder zu einer Versammlung eingeladen, bei der es mehrere wichtige Tagesordnungspunkte und Jubiläen gab. Der Ortsvorsitzende Jörg Kurz eröffnete die Versammlung mit der Begrüßung aller Anwesenden und der Ehrengäste. Wir konnten gleich zwei besondere Persönlichkeiten und gute Freundinnen des Ortsverbandes als Ehrengäste begrüßen. Trotz eines gut gefüllten Terminkalenders nahm sich unsere bayerische Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention, Judith Gerlach, viel Zeit für uns und schilderte in einem Grußwort Ihre Eindrücke der letzten Monate aus ihrem neuen Verantwortungsbereich. Ebenfalls sehr gefreut haben wir uns über den Besuch von Silke Fuchs, die im CSU-Kreisverband bzw. als Gemeinderätin von Sailauf und Kreisrätin tätig ist.

Nach einem Totengedenken schilderte der Ortsvorsitzende Jörg Kurz im weiteren Verlauf seiner Rede, was der Ortsverband in den letzten 12 Monate seit der Neuwahl des Vorstandes alles erlebt hat. Er ging detailliert darauf ein, welche damals formulierten Ziele forciert und erreicht wurden und welche Herausforderungen es zu bewältigen gab. Aber auch welche Aufgaben sich die nächste Zeit noch bieten werden.

Als besonders erfreulich erwähnte Jörg Kurz die Neuformierung der Jungen Union Kleinostheim-Mainaschaff, deren Vorsitzende Anneliese Blessinger er ebenfalls begrüßen konnte. Gut angenommen wurde das neue Format eines Stammtisches für Jedermann, unser „Donnerstagstreff“, zu dem alle Bürger vierteljährlich herzlich eingeladen sind. Und nicht zuletzt

hob Jörg Kurz hervor, dass es vertiefende und sehr interessante Gespräche mit anderen Parteien im Ort gegeben habe, die er als sehr wichtig und notwendig befinde.

Im zweiten Teil der Veranstaltung fand eine Ehrung verdienter und langjähriger Mitglieder statt, die der Ortsvorsitzende zusammen mit Staatsministerin Judith Gerlach vornahm. Geehrt wurden folgende Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft, Treue und Einsatz für unseren Ortsverband:

Leander Wöber für 65 Jahre

Herbert Wetzel für 50 Jahre

Bertram Stolzenberger für 50 Jahre

Lothar Schnall für 40 Jahre

Dr. Kerstin Liesem für 25 Jahre

Bettina Schilling für 20 Jahre

Silvia Reinhold für 15 Jahre

Martina Kaufmann für 15 Jahre

Wir sagen nochmals herzlichen Dank an alle!

Im letzten Teil der Versammlung fand eine Delegiertenwahl als Vorbereitung für die Aufstellung des parteiinternen Bundestagskandidaten im Wahljahr 2025 statt. Hierzu wurden jeweils Kandidaten und Ersatzkandidaten gewählt, die wiederum im Juni 2024 von unserem Ortsverband ausgesandt werden.

Nach der Beendigung des offiziellen Teils der Veranstaltung durch den Ortsvorsitzenden, konnten sich alle Anwesenden in gemütlicher Atmosphäre bei Speis und Trank austauschen und nutzten auch die Möglichkeit des intensiven Gesprächs mit unserer Staatsministerin Judith Gerlach und Kreisrätin Silke Fuchs. Es war ein rundum gelungener bzw. informativer Abend und wir danken unseren Mitgliedern für ihre Teilnahme!

Jörg Kurz

Ortsvorsitzender